
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, liebe Kolleginnen und Kollegen, 

namens der Pro Bürger Fraktion beantrage ich einen Vortrag von Moser Biogas für die 
Sitzung am 26.4.22 über die 

Nutzungsmöglichkeiten von Biogas in der Gemeinde 

Begründung: 

Wir stehen vor epochalen Umwälzungen in der Energiepolitik. Neben den PV-Anlagen der 
Bürgersolar GbR sind die Biogasanlagen in der Gemeinde die alternativen Stromerzeuger ( 
das Leitzachkraftwerk in Vagen mal ausgenommen, da für die Gemeinde nicht relevant).  

Am 3.4. stand vom Biogasverband Deutschland ein interessanter Artikel im 
landwirtschaftlichen Wochenblatt. Mittelfristig könnte das Biogas ohne den Maisdeckel 
anzutasten, bis zur Hälfte des Gases decken, das bisher aus Russland kommt. Über die 
Möglichkeiten vor Ort sollte Herr Moser den Umweltausschuss informieren. Vor ein paar 
Tagen fragte ich diesbezüglich die Bereitschaft von Herrn Moser an. Er antwortete heute, dass 
er bereit wäre. 

Viele Grüße 

Franz Bergmüller, Fraktionssprecher von Pro Bürger  
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